

CONCURSO

LOGOTIPO 50 ANIVERSARIO

Buscamos un logo para nuestro 50 aniversario que se celebrará la Ronda que viene 2024-2025...
¿Quieres dejar tu huella más aún en el Grupo Scout Sayela y que todos vean el artista que estás hecho?
La presente convocatoria tiene como objetivo seleccionar un diseño para el logotipo de la Asociación
Grupo Scout Sayela, que refleje su identidad, valores y objetivos.

¡¡Que comiencen los festejos del 50 aniversario!!

Participantes: El concurso está abierto a diseñadores, estudiantes, profesionales y aficionados, sin restricciones de edad. Se permite la participación individual o en equipo. No hay límite en el número de propuestas que un participante o equipo puede presentar.

Requisitos del Logotipo: El logotipo debe cumplir con los siguientes criterios: Debe reflejar la identidad, visión y misión de la Asociación Grupo Scout Sayela. Además, debe reflejar el cumpleaños tan importante que se celebra, 50 años. Debe ser original, creativo y fácilmente reconocible. Debe ser versátil y legible en diferentes tamaños y medios. Se prefiere un diseño que pueda adaptarse tanto a versiones a color como en blanco y negro. Se debe entregar en formato digital editable y de alta resolución. No se aceptarán logotipos que infrinjan derechos de autor u otros derechos de propiedad intelectual.

Proceso de Envío: Las propuestas deben enviarse por correo electrónico a 50aniversariogruposcoutsayela@gmail.com con el asunto "Concurso Logotipo 50 aniversario Sayela". El correo electrónico debe incluir el nombre completo del participante o equipo, una breve descripción del diseño y el archivo adjunto del logotipo en formato JPG o PNG. El plazo de envío finaliza el día 1 de junio de 2024.

Jurado y Selección: El jurado estará compuesto por miembros del Kraal, así como por antiguos miembros del Grupo que forman la comisión 50 aniversario. El jurado evaluará las propuestas en función de su originalidad, creatividad, adecuación y calidad técnica. El logotipo ganador será seleccionado mediante votación del jurado y su decisión será definitiva e inapelable.

Premio: El logotipo ganador será oficialmente adoptado como el logotipo del Grupo y se utilizará en todos los materiales de marca, difusión y comunicación durante la Ronda 2024-2025. El diseñador o equipo ganador recibirá el honor de ver su obra en diferentes estampaciones a lo largo de todo el curso y formará para siempre parte de la historia de Sayela. Además, se establece un único premio, sorpresa, para el autor del original premiado.

Propiedad Intelectual: Al participar en el concurso, los participantes ceden todos los derechos de propiedad intelectual del logotipo ganador del Grupo. La Asociación Grupo Scout Sayela se reserva el derecho de realizar modificaciones menores en el logotipo ganador si es necesario.

Condiciones Finales: La participación en el concurso implica la aceptación de todas las condiciones establecidas en este pliego. La Asociación Grupo Scout Sayela se reserva el derecho de cancelar o modificar el concurso en cualquier momento si lo considera necesario. Cualquier situación no prevista en este pliego será resuelta por el jurado del concurso.

Fecha de Cierre: La idea del logo se entregará antes de las 24.00 horas del día 1 de junio de 2024.

Contacto: Para consultas o más información, contactar a Jurado Concurso Logotipo 50 aniversario Sayela a través de 50aniversariogruposcoutsayela@gmail.com.

ANEXO 1

FICHA DATOS IDENTIFICATIVOS

Seudónimo:

Nombre y apellidos del autor o representante del grupo de trabajo:

D.N.I.:

Domicilio:

Teléfono:

Email:

Declaro que la propuesta que presento es original e inédita y no ha sido premiada en ningún otro concurso.

Fecha y Firma: